
 

 

La Mairie – Le Village – Lavabre – St Génies – La Lauze – Le Stade – Le Cros – La Coste 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU MARDI 20 FEVRIER 2024 à 19 h 
 

Etaient présents : CHAMPETIER Christophe, CHAMPETIER Robert,  CHOLLET Floriane, DELAUZUN 

Corinne, DUCROS Adeline, GARCIA Malorie, GODET Cécile, MOLLARD David, PAYAN Jean-Christophe, 

ZAMORA Julie.  

 

Absents excusés : FAIVRE Catherine (donne pouvoir à DELAUZUN Corinne), CARRERES Thierry (donne 

pouvoir à DUCROS Adeline) 

Absent : VEZON Gérald 

 

Secrétaire de séance : DELAUZUN Corinne 

 

 

 

1°) Présentation et vote du Compte Administratif Commune 

 

Investissement Fonctionnement 

 Prévu Réalisé Prévu Réalisé 

Dépenses 1 324 173,00 1 056 292,62 685 934,00 363 747,17 

Recettes 1 324 173,00 638 756,66 685 934,00 725 184,50 

Excédent    361 437,33 

Déficit  417 535,96   

Résultat global : - 56 098,63 

Délibération votée à l’unanimité . 

 

2°) Présentation et vote du Compte Administratif Assainissement 

 

Investissement Fonctionnement 

 Prévu Réalisé Prévu Réalisé 

Dépenses 84 878,00 4 253,41 46 633,00 27 669,93 

Recettes 84 878,00 15 014,25 46 633,00 12 316,99 

Excédent  10 760,84   

Déficit    15 352,94 

Résultat global : - 4 592,10 

Délibération votée à l’unanimité. 

 

3°) Demande de subvention Atout Ruralité au Département 

M. le Maire propose au Conseil Municipal de remplacer le dégrilleur de la station d’épuration. Le coût du 

remplacement, évalué par la Sté CANONGE et BIALLEZ s’élève à la somme de 44 500 € H.T. 

Le Conseil sollicite une subvention Atout Ruralité 07 auprès du département. 

 

Délibération votée à l’unanimité. 

 

4°) Convention Assistance Technique (Station d’épuration) 

Le Maire présente au Conseil Municipal la nouvelle convention d’assistance technique dans le domaine de 

l’assainissement avec le Conseil Départemental et lui demande l’autorisation de la signer. 

 

Délibération votée à l’unanimité. 

 



 

 

5°) Convention Assistance Technique (Voirie) 

Le Maire présente au Conseil Municipal la nouvelle convention d’assistance technique aux collectivités dans 

le domaine de la voirie avec le SDEA (Syndicat de développement d’équipement et d’aménagement) et lui 

demande l’autorisation de la signer. 

 

Délibération votée à l’unanimité. 

 

 

6°) Questions diverses 

 

Personnel Communal : Prime au pouvoir d’achat 

- Prime versée à tous les fonctionnaires d’Etat, qui est proposée pour la fonction publique territoriale 

sur décision des élus. Il faut saisir le CST (comité social et territorial) avant le 14 mars. Prime qui doit 

être versée avant le 30 juin. Elle est au prorata du nombre d’heures.  

            Le conseil décide à l’unanimité de saisir le CST pour avis. Une délibération sera prise pour la suite.  

 

Travaux :  

- Taille des platanes par l’entreprise Raoux Marc, broyat mis à la disposition de la population sur simple 

demande, à la station d’épuration. 

- Ecole : mise en place du tableau des clés alarmes PPMS (plan particulier de mise en sûreté) 

 

Courriers reçus :  

- Courrier du département pour appel à projet avec 20 à 50% de subvention financé par les amendes de 

police. (une demande va être réalisée pour la sécurisation sortie école / boulangerie) 

 

Infos :  

- Assainissement de l’eau : il est prévu par la loi qu’à compter du 1er janvier 2026  les compétences eau 

et assainissement soient transférer automatiquement à la communauté de commune. (Des maires s’y 

opposent depuis 2020 en stand by.) La communauté de communes souhaite respecter au plus juste le 

fonctionnement actuel, avec les différents syndicats qui devront intégrer l’assainissement dans leurs 

compétences.  

- Théâtre à la salle polyculturelle avec 3 représentations de Rocambolissimo 

- La commission des impôts se tiendra le mardi 19 mars. 

- La commission des listes électorales a été approuvée par la préfecture. 

- Etoile sportive de Barjac : La mairie a donné l’autorisation pour l’équipe des jeunes de venir 

s’entrainer sur nos infrastructures. 

- Problématique des chats errants chemin du mas de Robiac. 

- Mail du Sictoba au sujet des composteurs. Contacter directement le 04.75.39.06.99 

- Christian DELAUZUN nous informe de la création de l’association d’intérêt général « La 

Salvicruzienne Gardéchoise » et de l’évènement randonnées pédestres et VTT prévu le dimanche 28 

avril 2024 

 

Permis de construire : 

- M. et Mme Chipot permis pour une piscine et un garage quartier Beauregard 

- Mme Duvoisin permis pour un carport quartier Les Tavernes 

 

 

         Fin de séance à 20h30  

        

         Signature    

       


